

COMPETICIONES

La Fiba amplía los seguros médicos de los jugadores en pleno conflicto con la Euroliga

La federación invierte más de 30 millones en su nuevo ciclo, una inversión que se centra sobre todo en la mejora de las prestaciones médicas para los jugadores.

Palco23
20 nov 2017 - 19:03

La Fiba quiere seducir a los jugadores y a sus clubes. La federación internacional de baloncesto ha mejorado las prestaciones médicas para proteger a los deportistas de cara a los primeros partidos de clasificación para el Mundial de 2019, las llamadas ventanas Fiba.

Esta ampliación del seguro cubrirá a los jugadores masculinos y femeninos en selecciones absolutas y Sub-17, Sub-18, Sub-19 y Sub-20 por incapacidad total temporal y gastos quirúrgicos. El acuerdo garantiza que la Fiba pueda compensar por los jugadores lesionados mientras estén en la selección nacional a los clubes, completando sus salarios por la cantidad de días perdidos.

Se trata de una mejora cuatro veces mayor que el seguro médico anterior, una decisión que busca ganarse el apoyo de jugadores y clubes que por el momento han decidido no disputar estos partidos y apostar por la Euroliga.

Esta decisión se ha anunciado dentro del nuevo plan de la Fiba para el ciclo de competición de 2017 a 2021. En total, se han invertido más de 30 millones de euros, incluyendo los seguros médicos y la producción televisiva, que antes recaía sobre algunas federaciones.

El secretario general de la Fiba y miembro del Comité Olímpico Internacional (COI), Patrick Baumann, ha comentado que es una "buena noticia para los jugadores". "Este nuevo acuerdo se ha presentado en reconocimiento a la increíble contribución que hacen al equipo nacional en competiciones que son la locomotora del baloncesto", ha añadido.